

SALVATORE GARGANO, DIRECTOR GENERAL DE ABOCA ESPAÑA

“Aboca ofrece soluciones terapéuticas que respetan la fisiología humana y no alteran el equilibrio natural”

EN UN CONTEXTO DONDE LA SALUD Y EL RESPETO POR EL MEDIOAMBIENTE SON CADA VEZ MÁS PRIORITARIOS, LA COMPAÑÍA SE HA DESTACADO POR SU ENFOQUE ÚNICO QUE COMBINA CIENCIA, NATURALEZA Y SOSTENIBILIDAD. OFRECEN SOLUCIONES BIODEGRADABLES E INNOVADORAS BASADAS EN EVIDENCIAS CIENTÍFICAS, RESPETANDO TANTO AL SER HUMANO COMO AL ENTORNO QUE LO RODEA.



Desde su fundación, Aboca ha estado comprometida con la salud integral, enfocándose en los avances científicos y la naturaleza. Las personas buscan cada vez más soluciones naturales para mejorar su bienestar, por lo que la compañía ofrece propuestas innovadoras que son efectivas y respetuosas con el medioambiente. **Salvatore Gargano**, director general de Aboca España, explica que esta filosofía se traduce en productos “eficaces de manera inmediata que no alteran el organismo y respetan su fisiología y el medioambiente y no tienen efectos adversos a largo plazo”. Unos productos sanitarios elaborados a base de sustancias naturales complejas según los criterios de la *Evidence Based Medicine* (Medicina Basada en la Evidencia) y del concepto ‘One Health’ (Una sola salud). También se basan en los principios de la Biología de Sistemas (*Systems Biology*) y de la Medicina de Sistemas (*Systems Medicine*), que consideran que todo está conectado, todo es interdependiente en nuestro organismo tal como sucede en la misma naturaleza. “Por este motivo, desde hace más de 45 años estudiamos la salud de una manera nueva, reinterpremos

los complejos mecanismos fisiopatológicos del organismo y buscamos en la complejidad de la naturaleza las soluciones para el cuidado de la persona”, asegura Gargano. En especial, Aboca se centra en las áreas respiratoria, gastrointestinal y metabólica, “sobre todo para trastornos funcionales y síndromes que requieren un enfoque multifactorial y necesitan soluciones con una acción sistémica y fisiológica”.

Compromiso con el medioambiente

El respeto por la naturaleza y el compromiso con la sostenibilidad son valores que están arraigados en la misión de compañía. En este sentido, el director general detalla que la empresa utiliza una producción verticalizada desde la agricultura biológica hasta la investigación científica, evitando el uso de fertilizantes y fitofármacos sintéticos y cumpliendo con los más altos estándares de calidad y medioambientales. Asimismo, “la demostrada biodegradabilidad del producto Aboca es una garantía única en el mercado, y eso es esencial para evitar la contaminación y cerrar el ciclo de los productos terapéuticos de manera respetuosa con el entorno”, puntualiza. Además, Aboca, como *Benefit Corporation*, ha incluido en sus estatutos seis objetivos de beneficio común, junto a la clásica generación de rendimiento económico, que se evalúan y se miden mediante estándares internacionales a través de la certificación *B Corp* y que “reflejan nuestro compromiso de generar un impacto positivo en la sociedad y el medioambiente”. Por su parte, cada año la compañía mide su contribución a cada uno de estos seis objetivos mediante la elaboración de un ‘Informe de Impacto’, a través del cual define su plan anual de mejora.

Altos estándares de calidad

Un equipo de técnicos especializados del departamento de Control de Calidad supervisa diariamente todo el proceso de producción, asegurando que se mantengan los elevados estándares de calidad y medioambientales para cumplir el compromiso con el ‘100 % natural’. Salvatore Gargano remarca que, en la fase agrícola, Aboca cultiva exclusivamente mediante métodos biológicos. Siguen estrictamente la normativa europea que prohíbe el uso de fertilizantes, fitofármacos de síntesis química y organismos genéticamente modificados (OGM), mientras promueve prácticas agrícolas sostenibles como la rotación de cultivos y el abono verde. En cuanto a la fase farmacéutica, la compañía se enfoca en obtener los complejos moleculares naturales a partir de sus cultivos biológicos, sin emplear sustancias artificiales. Aboca cuenta con una Fábrica 4.0 en Pistrino (Perugia), cerca de sus campos, que cumple con las normativas GMP de producción farmacéutica. La planta, de 40.000 m², está diseñada para garantizar productos de “calidad farmacéutica”, y todo el proceso se basa en los principios de “circularidad, respeto al medioambiente e innovación”. Por su parte, la cadena de suministro de las cajas de los productos Aboca está certificada por el sistema FSC, lo que avala su compromiso con la sostenibilidad.

Productos respaldados por la ciencia

Gargano comenta que “la investigación científica actual nos permite desarrollar productos terapéuticos eficaces, seguros, naturales y biodegradables”. Añade que esta es la aplicación del enfoque ‘One Health’ y que “debemos extender el concepto de la sostenibilidad a la salud y a los productos terapéuticos, no solo a sectores como la energía”. El objetivo es que “las sustancias naturales pue-

dan volver a entrar en el ciclo de los seres vivos”. Además, sostiene que Aboca ha demostrado científicamente con estudios específicos la rápida biodegradabilidad de sus productos gracias a sus tecnologías y metodologías patentadas. En cuanto a la evidencia científica que respalda sus productos, Gargano subraya la importancia de los estudios que se realizan en colaboración con universidades y centros de investigación. “Los resultados de nuestros estudios se presentan tanto a farmacéuticos como a médicos mediante formaciones continuas, y se publican en revistas científicas internacionales de prestigio”, afirma. En su web se pueden consultar más de 50 artículos científicos sobre estudios clínicos, RWE (*Real World Evidence*) y biodegradabilidad. Destacan, entre otros, un estudio en *The American Journal of Gastroenterology* que confirma la no inferioridad de Poliprotect (NeoBianacid®) frente a Omeprazol, y una investigación en *Frontiers in Pediatrics* que valida MeliLax Pediatric para el estreñimiento infantil. Asimismo, se incluyen estudios de *Real World Evidence* sobre Neobianacid, así como un artículo premiado sobre la biodegradabilidad de Grintuss, publicado en *Environmental Science: Advances*.

El futuro de la salud natural

Mirando hacia el futuro, Salvatore Gargano menciona que uno de los principales desafíos que enfrenta la industria es el creciente interés de los consumidores por soluciones eficaces y seguras. Según el director general, están “viendo un aumento significativo en la demanda de productos naturales, y la digitalización juega un papel crucial en este contexto”. Aboca está apostando por la digitalización, integrando la asesoría farmacéutica y médica con recursos online de alta calidad para la formación. De esta forma, ayudan a las personas a aprender sobre los productos y cómo pueden ser utilizados para mejorar su bienestar. “Queremos asegurarnos de que nuestros usuarios finales tengan acceso a la información más precisa y actualizada para tomar decisiones responsables sobre su salud”, apunta. Con una apuesta firme por la innovación, la sostenibilidad y el respeto al entorno, Aboca continúa siendo un referente en el campo de la salud natural: “Creemos que es posible integrar salud natural y sostenibilidad, y continuaremos trabajando para desarrollar soluciones que beneficien tanto a las personas como al medioambiente”, concluye Gargano. Este enfoque integral es la base del éxito de Aboca y su compromiso con un futuro más saludable y sostenible. +

ABOCA EN LAS FARMACIAS

Ante el creciente interés por la salud y el medioambiente, es fundamental que las farmacias se adapten a estas tendencias integrando los productos de Aboca en su oferta diaria. Para ello, la compañía ofrece cursos de formación “para que los farmacéuticos conozcan más en profundidad las sustancias naturales que componen los productos, soluciones terapéuticas innovadoras, prevención y estilo de vida saludable”, explica Salvatore Gargano.

De esta forma, los profesionales podrán informar a los pacientes sobre la importancia de utilizar terapias naturales de manera responsable, dentro de un enfoque global que combine tratamientos efectivos con buenos hábitos. Los productos de Aboca no solo son una alternativa en el ámbito terapéutico, sino también un componente en la promoción de un bienestar integral.